

# こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース  
20年11月2号

## 大分市議会第4回定例会が開会

11月20日の市議会議会運営委員会は、議員としては任期最後となる第4回定例会の会期を11月30日から12月14日と決定。提案される議案は38件、一般会計12月補正額は約25億円です。



党大分市議団は、新型コロナウイルス感染症の急拡大の中で、新型コロナ対策、介護・国保、子ども医療無料化拡大など、大分市民(11月16日、市政報告する福間)アンケートに寄せられた声と願いを一步でも前進させるために全力をつくします。

## 党議員団主催の市政懇談会

11月7日、市政懇談会は、アートプラザ研修室で行われました。岩崎議員が9月市議会に提案された補正予算等、斎藤議員が決算審査について報告しました。私は司会を務めました。



同和対策事業費、企業立地促進助成金などへの質問。新型コロナウイルス対策、国保・介護などの制度改善と負担軽減などの

(アートプラザ研修室にて) 要望がだされました。

## ジャンボタクシーに自治体助成を



11月2日、コロナ禍で苦境に立たされている小規模なタクシー事業者と、大分市都市計画部へ申し入れをおこないました。担当部は「申し入れ内容は真摯に受け止め、前向きに検討する」姿勢を示しました。

## つるさき陽光台の公園トイレが洋式に



つるさき陽光台北児童公園のトイレが洋式化されました。公園の利用者から喜ばれています。

自治会役員のみなさんと8月に要望したものです。南児童公園トイレの洋式化もおこなうこととなっています。

## 日本共産党街頭演説会一大分駅南口



11月15日、九州・沖縄の衆議院比例予定候補、山下かい衆議院大分1区予定候補、市議予定候補が勢ぞろいしての街頭演説会が行われました。

私も市議選必勝への決意を訴えまし(大分駅南口広場にて)た。

## 陽光台北児童公園での街頭からの訴え



11月21日、後援会の荒木さんの紹介を受け、私は、地域のみなさんとともに要求実現運動に取り組んできたこと。「福祉も街づくりも市民とともに」を政治信条に議員活動7期28年の経験。

次期市議選にも必勝めざし頑張る決意を述べました。70名あまりの支援者のみなさんにお集りいただきました。早朝からのご参加に感謝を申し上げます。

(後援会の荒木さんと福間議員)

## 街頭宣伝に激励、訪問では次々要求



私は、市内随所で街頭からの訴えを精力的におこなっています。三ヶ田町では、演説が終わり後ろを振り向くと3人・4人の聴衆から大きな拍手。大分駅南口の訴えでは、5000円の募金をいただきました。坂ノ市では、高齢男性が腰かけ、最後まで訴えを聞き、

大きく手を振ってくれました。大在では「ご主人の介護について」、荏隈では「住居表示の変更について」、上白木では「イノシシ被害対策について」、大道では「住居の移転について」、知り合いの男性からは若草公園ですべて大けが。市と協議をしています。

## 暮らしや地域の要望をお寄せください

## ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6  
546-4505 (FAX兼用)  
携帯090-2714-5612

